

学校教育目標:夢と希望に向かってチャレンジする子ども

## 鶴巻小だより

旭市立鶴巻小学校 学校だより第22号 令和3年 12月20日

めざす子ども像:共に学び 共に遊び 共に笑い 共に働く

## 令和3年度 2学期後半を振り返って(その1)



11月4日(木)3年生がクラブ見学を行いました。鶴巻小ではクラブ活動は4年生から行っています。来年度の入部に備えて、それぞれのクラブがどんな活動をしているのか学習します。

4つのグループに分かれて回る順番を 決めて見学しました。活動場所では、担 当の先生や上級生から説明を聞いたり、 質問したり、実際に体験をさせてもらっ たりして過ごしました。

11月5日(金)1~4年生が芋掘りをしました。5月にプール脇の畑に苗を植えたサツマイモが成長したので収穫しました。本年度は紅はるか、紅あずま、シルクスイートの3種類を植えました。それぞれの違いも味わえます。植え付けから収穫までの半年間、草刈りや追肥など、お世話してくださったPTA文化部長の石毛祥敬さん、前文化部長の石毛達也さんに心から感謝申し上げます。





11月9日(火)食育の一環でわく わくどきどきミルク教室を行いまし た。講師は一般社団法人日本乳業協 会の方たちです。クイズなどを通し て5年生が牛乳のひみつを学びまし た。その後、一人一人が、時間をかけ て容器を振り、手作りのバター作り にチャレンジしました。 11月16日(火)地域の方もお招きする学校公開「ふれあい交流会」は昨年度に続いて中止とし、本年度は保護者限定の授業参観を実施しました。当日はPTAの塚本雅也会長をはじめ、PTA本部役員の方々が前日から焼き芋機の準備をしてくださり、当日は朝から3種類のサツマイモを子どもたちの下校時刻に合わせて焼き上げてくださいました。



11月19日(金)食育出前授業を行いました。講師は旭市第2学校給食センターの井上直子栄養教諭です。5年生の子どもたちが鰹だし、昆布だし、煮干しだしの違いを味わったり、だしに味噌を加えた時のうま味も感じたりすることができました。和食のよさやだしの秘密を感じることができました。





11月16日(火)学校評議員会を開催しました。授業参観の時間に合わせて、学校評議員の方々に授業を参観していただきました。その後、校長室で2学期の学校の取組や子どもたちの学校生活の様子を紹介しました。タブレットの活用、読書の奨励、通学路の安全確保など、具体的な意見をいただきましたので、今後の学校運営に生かしてまいります。



11月25日(木)校内マラソン大会を 実施しました。密を避けて低中高別に実 施しました。10月からおよそ1か月間 業間の時間や体育の時間に自分のペース で走る練習に取り組んできました。

保護者の方にも2名まで限定で公開しました。当日は子どもたちへの応援ありがとうございました。また感染予防対策へのご協力ありがとうございました。